

CARTA PESQUERA DE LA COSTA DE VALPARAISO Y SANTIAGO

Desde hace algún tiempo, se ha iniciado con buen éxito en las costas de las provincias de Valparaíso y Santiago la pesca de arrastre, que proporciona gran cantidad de pescada (*Merluccius gayi* Guich.) a los mercados e industrias de la región.

Las necesidades y exigencias de este tipo de pesca, han movido a la Corporación de Fomento de la Producción y a la Dirección de Pesca y Caza a organizar un trabajo cooperativo para levantar la **Carta Pesquera** de la meseta continental de las dos provincias mencionadas, aprovechando para ello los servicios de la Armada Nacional y de nuestra Estación de Biología Marina.

Para los fines indicados la Corporación proveerá de los recursos financieros, la Dirección de Pesca y Caza organizará los trabajos que realizarán un barco de la Armada, encargado de los sondeos, y la Estación, a la que corresponderá el estudio de las muestras de fondos, la utilización de los datos y la elaboración final de la carta.